

Brief von Jonas

Hallo,

ich bin Jonas. Ich kann seit meiner Geburt nicht sehen. Ich bin blind. Einige Menschen sind von Geburt an blind, so wie ich, andere erblinden durch Krankheiten oder Unfälle.

Auch wenn ich nichts sehen kann, gehe ich genau wie ihr zur Schule, treibe Sport und gehe einkaufen. Ich nutze dabei besonders meinen **Hörsinn** oder **ertaste Dinge** in meinem Umfeld. Auf der Straße hilft mir der **Blindenstock**, um mich vor Hindernissen zu warnen. Außerdem habe ich Bello. Er ist mein **Blindenhund**. Er führt mich ebenfalls sicher durch die Straßen.

Obwohl ich blind bin, kann ich trotzdem lesen. Es gibt für blinde Menschen eine besondere Schrift: die **Braille-Schrift**. Dafür benutze ich nicht meine Augen, sondern **ertaste** die Schrift mit den **Fingern**. Außerdem gibt es **besondere Geräte**, die mir Texte vom Bildschirm vorlesen. Genauso wie ihr Sätze auf Linien oder Zahlen in Rechenkästchen schreiben, das kann ich allerdings nicht. Aber auch dafür gibt es **technische Hilfsmittel**.

Viele Grüße
Jonas